

# *Le ministère haïtien de l'intérieur appelle la ville des Cayes au calme*

---



Port-au-Prince, 4 nov. (RHC).- Le ministère haïtien de l'Intérieur a lancé un appel au calme à la suite du décès d'un adolescent sous les balles de la la police dans la ville des Cayes lors d'une tentative de pillage d'un bateau d'aide humanitaire en provenance de Porto Rico. Furieux, des habitants de la ville des Cayes ont barricadé plusieurs artères de la ville au moyen de pneus enflammés. Des individus, armés de machettes, de piques et d'armes à feu s'en sont également pris aux résidences de plusieurs autorités, notamment celle du maire de la ville et du délégué départemental.

Dans un communiqué, le ministère de l'intérieur s'engage à capturer et à traduire en justice les auteurs de l'incident.

Il s'agit de la seconde victime mortelle de faits de violence pendant la distribution de l'aide alimentaire en Haïti.

Par ailleurs, le ministre haïtien de l'Économie et des Finances, Ives Romain, a estimé à 1 milliard 890 millions de dollars les pertes occasionnées par l'ouragan Matthew.

D'après les derniers chiffres du gouvernement haïtien, plus de 175 500 personnes vivent encore dans des centres d'accueils. 1 million 400 mille ont besoin d'aide humanitaire urgente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111052-le-ministere-haitien-de-linterieur-appelle-la-ville-des-cayes-au-calme>



**Radio Habana Cuba**